



Beni Moreno Cárdenas. "Nací en una de las ciudades más bonitas de La Costa del Azahar, Dénia (Alicante), donde viví hasta los 18 años, tiempo en el que me traslado a Madrid para realizar estudios universitarios.

En 1991 me licencio en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid. Tuve un encuentro personal con Jesús durante esos años, acontecimiento que dio un vuelco a mi vida y a mi vocación profesional. Desde entonces ha sido mi deseo comunicar la buena noticia.

Presento el programa "*Tiempo de Creer – Buenas Noticias TV*" desde el año 1995 y tengo el privilegio de atender a los telespectadores en nuestra oficina de atención a la audiencia. Me gusta escribir, me apasiona la radio, y a la tele... me voy acostumbrando. Marco y Rodrigo son mis dos hijos, mi motor para el día a día, mi desgaste en el presente y mi proyecto de futuro".

>> Ver el Blog de Beni Moreno: ["Razones para contarlo"](#)